



# Prepara MC reunión para definir el 2024

FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- Una reunión de liderazgos emecistas para analizar la viabilidad de que Movimiento Ciudadano (MC) se sume a la alianza Opositora con el PAN, PRI y PRD con miras al proceso presidencial de 2024 está programada para la próxima semana.

Dirigentes del partido naranja confirmaron a Grupo REFORMA que la fecha tentativa para el encuentro sería el 8 de agosto, aunque todavía ayer seguían “cuadrando” la agenda de los participantes.

Según lo acordado en la reunión del Consejo Nacional de MC, celebrada el 14 de julio pasado, la mesa estará integrada por el coordinador operativo nacional emecista Dante Delgado y la presidenta del Consejo Nacional, Verónica Delgadillo.

Al encuentro acudirán los Gobernadores Enrique Alfaro, de Jalisco, y Samuel García, de Nuevo León; los Alcaldes de Guadalajara, Pablo Lemus, y de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas; así como los coordinadores de MC en las Cámaras de Diputados y Senadores, Jorge Álvarez Máynez y Clemente Castañeda, de mara respectiva.

Este último fue designado por Dante Delgado para coordinar la reunión, cuya sede aún no se da a conocer.

Mientras se llega la fecha del encuentro, algunos actores del partido naranja han venido exponiendo públicamente su postura respecto a la posibilidad de participar en una eventual coalición de cara a las elecciones presidenciales.

Entre quienes han expresado su rechazo a la incorporación de MC al bloque opositor se encuentran el propio Dante Delgado, Samuel García y Jorge Álvarez Maynez, mientras que Enrique Alfaro y Clemente Castañeda han subrayado la necesidad de participar en una alianza que vaya más allá de las dirigencias partidistas.

Luis Donaldo Colosio, por su parte, rechazó la posibilidad de que el partido forme parte de una alianza en la que esté involucrado el PRI.

El 18 de julio, 12 días después de que el senador Clemente Castañeda abrió la posibilidad de que MC se una al Frente Amplio por México, el partido naranja dio a conocer una encuesta en la que más del 70 por ciento que respondió al ejercicio rechaza esa posibilidad.